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En la Sala de Consejo, el día trece de noviembre de dos mil veinticuatro a la hora dieciséis con diez minutos, se 
reúnen los/as consejeros/as: Prados, Rosellini, Álvarez, Abadía, Chaile, O’Donohoe, Massanet, Pérgamo, 
Baulina, Orgaz, Martínez Barroso, Martínez, Acosta, Salvatierra, Gavilán Paz y Gómez Leiva. Se inicia la Sesión 
Ordinaria, con la presidencia del señor Vicedecano arquitecto Guillermo Olguín y la actuación como secretario 
del señor Secretario General arquitecto Arturo Maristany, para el tratamiento del siguiente Orden del día 
 
1. FIRMA DE ACTAS 
 
Se procede, por parte de los/las Consejeros/as, a la firma de las Actas correspondientes a las Sesiones 
Ordinarias de fecha nueve y veintitrés de octubre de dos mil veinticuatro. 
 
2. INFORME DE DECANATO 
 
El Vicedecano informa que el miércoles 20 de noviembre visitarán la Comisión el Rector y la Vicerrectora, ofrece 
la posibilidad de plantearles cualquier duda que puedan tener los/as consejeros/as en relación a los últimos 
acontecimientos, al futuro de la universidad, etc. Aclara que están pasando por todos los Consejos Directivos de 
las distintas facultades para comunicar algunos temas, como las actividades que está llevando a cabo el Consejo 
Interuniversitario Nacional, situación económica y otras cuestiones en las que puede haber dudas. 
 
3. PROPUESTA DE TRATAMIENTO SOBRE TABLAS 

 
● 2024-00608314 - SEC. ACA. FAUD - E/ INFORME DE COMITÉ EVALUADOR DE MORFOLOGÍA 2021 

- COMISIÓN ÚNICA - BARRAUD, SILVINA LOURDES - EN SU CARGO PROF. DE “ASISTENTE D. 
SIMPLE” - SIST. GRÁFICOS DE EXPRESIÓN "B". RECTIFICAR LA RHCD-2024-212 DONDE DICE 
“SILVINA LOURDES BARRAUD” DEBE DECIR “SILVINA DE LOURDES BARRAUD”. 

APROBADO SOBRE TABLAS 
 
 
● 2024-00929152 – SEC. INVESTIGACIÓN FAUD - APROBACIÓN NUEVO CICLO DE CONFERENCIAS 

DEDI 2024 - DISEÑO ERGONÓMICO, DESARROLLO E INVESTIGACIÓN. 
● 2024-00929310 - DIR. DEL INSTITUTO DE GESTIÓN DEL PAISAJE Y TERRITORIO IGPT/ MGTER. 

ÁLVAREZ, T. - S/ DECLARACIÓN DE INTERÉS ACADÉMICO, 2ª CONGRESO DE PAISAJE. 
La consejera Prados solicita el ingreso y tratamiento de los expedientes a solicitud de la Secretaría de 
Investigación ya que necesitan la declaración para avanzar con los trámites de los eventos 
APROBADOS SOBRE TABLAS 
 
 
La consejera Martínez Barroso informa que en la última semana el Centro de Estudiantes ha recibido muchos 
reclamos y preocupaciones respecto al uso exagerado de paneles, que tienen un costo muy alto para los 
estudiantes, y recuerda que hace unos años se aprobó el proyecto de entregas digitales para evitar estos 
problemas, que permite que todas las cátedras tengan acceso a proyectores y a Classroom para reemplazar los 
paneles impresos. Continúa diciendo que entiende que existe la libertad de cátedra para definir estas cuestiones 
pero que, así como los/as estudiantes apoyan y luchan por la situación presupuestaria y los salarios docentes, 
solicita que se tengan en cuenta que este tipo de gastos generan una gran carga monetaria. 
El Vicedecano sugiere que se haga una recomendación al respecto, considerando muy pertinente el reclamo y 
una desconsideración por parte de los docentes. 
El consejero Massanet opina que se debe particularizar la problemática ya que se está haciendo una 
generalización siendo que hay muchas cátedras que se solidarizaron con la situación y tienen en cuenta muchas 
cuestiones respecto a los requerimientos de este tipo. 
La consejera Martínez Barroso explica que se tienen los listados de las asignaturas que generaron estos 
reclamos, pero no quisieron hace una “caza de brujas” y acusarlas directamente. 
El Vicedecano sugiere recordar que hubo dos años en que se trabajó casi completamente de manera virtual sin 
problemas y agrega que no lo plantearía desde una idea de reciprocidad, sino que es algo que debe estar en la 
conciencia colectiva, más allá de la situación de cada claustro. 
El consejero Rosellini considera que siempre se hace difícil la regulación porque se cae en absolutos y es muy 
complicado generar una reglamentación que sea lo suficientemente flexible y establezca un límite lógico. 
Coincide en no plantearlo desde la reciprocidad si no más bien desde el sentido de la inclusión. Considera que 
lo que faltaría es un trabajo desde las coordinaciones de nivel, de Secretaría Académica con las cátedras, para 
establecer límites y parámetros a seguir. 
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La consejera Martínez Barroso expresa su gratitud a las coordinaciones de nivel, ya que se vio una disminución 
en la cantidad de maquetas requeridas en las entregas, según lo que se solicitó en su momento y sugiere realizar 
la misma solicitud respecto a los paneles.  
La consejera Prados explica que ella forma parte de las coordinaciones de nivel y que siempre se pide a las 
cátedras que las entregas sean digitales, pero al igual que con otras cuestiones, muchas veces se hacen 
acuerdos que después no se cumplen, por lo que no es un problema meramente de Secretaría Académica o de 
las coordinaciones si no institucional. 
El consejero Rosellini aclara que no culpa a Secretaría Académica si no que considera que lo que sucedió es 
un problema de falta de coordinación, y que cuando algo se realiza fuera del acuerdo se puede reclamar.  
El consejero Massanet señala que muchas cátedras hacen un gran esfuerzo por adaptarse a estas cuestiones 
y coordinar con otras cátedras para realizar entregas conjuntas, etc. por lo que le parece importante decir cuales 
son las cátedras que no están siguiendo los lineamientos planteados y hacer un reclamo formal. 
La consejera Martinez Barroso coincide y agrega que el reclamo tiene más peso si sale del Consejo. 
Conversaciones generales 
El Secretario sugiere que se decida qué acciones se quieren tomar al respecto. 
El Vicedecano destaca la cuestión ecológica del problema, ya que se genera una gran cantidad de basura que 
no puede ni siquiera reciclarse. Además, recalca la cantidad de herramientas tecnológicas disponibles 
actualmente para reemplazar las entregas físicas. 
 
 
● 2024-00931300 - ARQ. VERÓN, MARÍA JOSÉ - S/ LIC. CON GOCE DE HABERES PARA FINALIZAR 

ESTUDIOS. 
El consejero Rosellini solicita el ingreso sobre tablas del expediente 
INGRESADO SOBRE TABLAS 
 
 
4. DESPACHOS DE COMISIONES 

 
4.1. VIGILANCIA Y REGLAMENTO 

 
1. 2024-00682844 - PROF. ADJUNTO ARQUITECTURA VI - A- ARQ. NANZER, C. -S/ 

DESDOBLAMIENTO DE CARGO DE ADJUNTO, DE CONCURSO OFICIAL DE LA CÁTEDRA DE 
ARQUITECTURA VI -A, DE DEDICACIÓN SEMI EXCLUSIVA A DEDICACIÓN SIMPLE 

El Secretario lee el despacho 
ACONSEJA: HACER LUGAR AL PEDIDO DE REDUCCIÓN DE DEDICACIÓN DEL CARGO DE PROF. ADJ. 
DSE A PROF. ADJ. DS SOLICITADO. 
FIRMAN: CULASSO, MASSANET, PONSSA, VILLANI, PÉRGAMO 
Se pasa a votación: 
Por la afirmativa: se aprueba el Despacho 
Por la negativa: no se aprueba el Despacho 
PRADOS  SI 
ROSELLINI  SI 
ALVAREZ  SI 
ABADÍA   SI 
CHAILE   NO 
O’DONOHOE  NO 
MASSANET  SI 
PERGAMO  SI 
BAULINA  SI 
ORGAZ   ABSTENCIÓN 
MARTINEZ BARROSO SI 
MARTINEZ  SI 
ACOSTA  SI 
SALVATIERRA  SI 
GAVILAN PAZ  SI 
GÓMEZ LEIVA  SI 
13 votos positivos 
2 votos negativos 
1 abstención 
APROBADO 
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2. 2024-00743378 - ARQ. GONZALEZ CHIPONT, MARÍA E. - S/ LIC. CON GOCE DE HABERES DESDE 
EL DÍA 01/03/2025 HASTA EL 31/08/2025 

El Secretario lee el despacho 
ACONSEJA: OTORGAR LA LICENCIA CON GOCE DE HABERES EN EL PERIODO SOLICITADO. 
FIRMAN: MARENGO, ABADIA, O’DONOHOE, MENENDEZ, CHAILE, PRADOS 
APROBADO 

 
 

3. 2024-00857323 - SECRETARÍA GENERAL FAUD - PRESENTA INFORME DE LA PLANIFICACIÓN 
ESTRATÉGICA PARTICIPATIVA FAUD PARA CONSIDERACIÓN DEL HCD 

El Secretario lee el despacho 
ACONSEJA: APROBAR EL DOCUMENTO RESULTANTE CON LAS MODIFICACIONES SUGERIDAS EN 
EL INFORME DE COMISION CONJUNTA DE FECHA 6 DE NOVIEMBRE Y HACER LUGAR A LO 
SOLICITADO EN EL ARTICULO 2 DEL MENCIONADO INFORME: APROBAR EL DOCUMENTO FINAL DE 
LA PEP 2023-2033 DE LA FAUD-UNC. ENCOMENDAR AL EQUIPO A CARGO DE GESTION QUE AL 
MOMENTO DE REALIZAR PROPUESTAS, ESTAS TENGAN EN CUENTA INDICADORES QUE PERMITAN 
MEDIR EL LOGRO DE LOS OBJETIVOS ESTRATEGICOS DEFINIDOS EN LA PEP. CONSIDERAR QUE 
SERA ATRIBUCION DEL HCD REALIZAR EL SEGUIMIENTO PERIODICO DE LOS LOGROS 
ALCANZADOS 
FIRMAN: BLARDUNI, SIRAGUSA, GUDINO, PRADOS, ACOSTA, SALVATIERRA, O’DONOHOE, CHAILE, 
MARTINEZ, ALVAREZ, MASSANET, SANCHEZ, PONSSA, MARTINEZ BARROSO, MENENDEZ 
APROBADO 
 
 
4.2. ENSEÑANZA 

 
CARRERA DOCENTE 
1. 2022-00999592 - ÁREA ACADÉMICA Y CONCURSOS DOCENTES - SECRETARÍA ACADÉMICA 

FAUD - CONFORMACIÓN COMITÉ EVALUADOR (RENOVACIÓN DE CARGOS DOCENTES POR 
CONCURSOS ÁREA ARQUITECTURA Y DISEÑO 2021-COMISIÓN II). 

El Secretario lee el despacho 
ACONSEJA: REEMPLAZAR EL JURADO UNC DE LA SIGUIENTE MANERA: 
TITIULAR: OJEDA, CARLOS DANIEL (FACULTAD DE CS. MÉDICAS) 
SUPLENTE: FERREYRA, HÉCTOR DAVID (FACULTAD DE CS. MÉDICAS) 
SEGUNDO SUPLENTE: ACEVEDO, GABRIEL ESTEBAN (FACULTAD DE CS. MÉDICAS) 
FIRMAN: ABADÍA, VILLANI, PRADOS, ÁLVAREZ, MARGHERIT, O’DONOHOE 
APROBADO 
 
 
5. ASUNTOS ENTRADOS 
 
PARA COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
1. 2022-00933615 - AREA DE PERSONAL Y ECONOMICA FAUD UNC - ELEVA INFORME REFERENTE 

A SITUACION DE REVISTA DE LA ING. SILVINA INES PRADOS. 
PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
 
2. 2024-00851755 - ARQ. AGUSTO, FABIANA - S/ LIC. CON GOCE DE HABERES PARA FINALIZAR 

ESTUDIOS. 
PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
 
3. 2021-00526698 - SECRETARIA ACADEMICA FAUD - LLAMADO A CONCURSO UN CARGO DE 

PROFESOR ADJUNTO D.S.E. CÁTEDRA MATEMATICA (CARRERA DIS. IND) - MATEMATICA I-B 
(CARRERA ARQUITECTURA) 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
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4. 2024-00867974 - D.I. DE LA FUENTE, FEDERICO - E/ RENUNCIA AL CARGO DE CONSEJERO 

SUPLENTE POR EL CLAUSTRO PROFESORES ADJUNTOS. 
PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 

 
 

5. 2024-00869899 - ARQ. ASIS FERRI, GABRIELA - E/ RENUNCIA AL CARGO DE CONSEJERA 
SUPLENTE POR EL CLAUSTRO PROFESORES ADJUNTOS. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
 

6. 2024-00869768 - ARQ. LIBORIO, MIRIAM - E/ INFORME ACADÉMICO DURANTE SU LICENCIA POR 
AÑO SABÁTICO. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
 
PARA COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
7. 2024-00874222- -UNC-ME#FAUD - SEC. ACADÉMICA FAUD - E/ PROGRAMA DE MEJORA DE 

DEDICACIONES DOCENTES. 
PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 
 
8. 2023-00626638 - SEC. ACADÉMICA  FAUD -S/ LLAMADO A CONCURSO PARA CUBRIR CARGOS 

DE PROF. ASISTENTES EN LA CÁTEDRA PRODUCCIÓN Y GESTIÓN, CARRERA ARQUITECTURA. 
PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 
 
9. 2024-00306475 - SEC. ACADÉMICA  - S/LLAMADO A CONCURSO ABIERTO Y PÚBLICO DE 

TÍTULOS, ANTECEDENTES Y OPOSICIÓN PARA CUBRIR CARGOS DE PROF. ASISTENTES EN LA 
CÁT. DISEÑO INDUSTRIAL II - A, CARRERA DISEÑO INDUSTRIAL.   

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 
 
10. 2023-00508674 - SEC. ACADÉMICA S/LLAMADO A CONCURSO PARA CUBRIR UN CARGO DE 

PROF. ASISTENTE DSE EN LA CÁTEDRA ARQUITECTURA III - D, CARRERA ARQUITECTURA 
PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 
 
11. 2023-00508770 - SEC. ACADÉMICA S/LLAMADO A CONCURSO PARA CUBRIR DOS CARGOS DE 

PROF. ASISTENTES DSE, EN LA CÁTEDRA ARQUITECTURA III - C, CARRERA ARQUITECTURA 
PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 
 
12. 2023-00508583 - SEC. ACADÉMICA S/LLAMADO A CONCURSO PARA CUBRIR CARGOS DE PROF. 

ASISTENTES EN LA CÁTEDRA HISTORIA DE LA ARQUITECTURA IA, CARRERA ARQUITECTURA. 
PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 
 
13. 2023-00499329 - SEC. ACADÉMICA S/LLAMADO PARA CUBRIR DOS CARGOS DE PROF. 

ASISTENTES DS, EN LA CÁTEDRA DE MORFOLOGÍA II A, CARRERA ARQUITECTURA 
PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 
 
14. 2024-00513761 - SEC. ACADÉMICA  FAUD - S/ LLAMADO A CONCURSO PÚBLICO DE TÍTULOS, 

ANTECEDENTES  Y OPOSICIÓN PARA CUBRIR UN CARGO DE PROF. ASISTENTE DSE Y UN 
CARGO DE PROF. ASISTENTE DS, EN LA CÁTEDRA DE MORFOLOGÍA II - B, CARRERA 
ARQUITECTURA 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
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15. 2024-00682332 - DIR. ARS SEMA CÓRDOBA/ D.I. CAGLIERO,L. - S/ SE DECLARE DE INTERÉS 
ACADÉMICO PARA LA JORNADA NACIONAL DE SEMA  - TITULADA “JORNADAS DIFUSAS”. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 
 
16. 2024-00896981 - ARQ. GATICA, EMILIA - E/ FORMULARIO DE SOLICITUD DE DECLARACIÓN DE 

INTERÉS ACADÉMICO Y AVAL COMO ACTIVIDAD EXTENSIONISTA. ACTIVIDAD: “JORNADA DE 
RECONOCIMIENTO FÍSICO, SOCIAL E HISTÓRICO DE BARRIO ALBERDI”. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 
 

6. PARA TOMA DE CONOCIMIENTO 
 

6.1. DE SECRETARÍA ACADÉMICA 
 
● 2024-00760691 - SEC. ACA. FAUD - ELEVA INFORME DE COMITÉ EVALUADOR DE TECNOLOGÍA 2022 

- COMISIÓN I - MERCADAL, JUAN JOSÉ BAUTISTA - CARGO ASISTENTE D. SIMPLE - TECNOLOGÍA 
- III. 

SE TOMA CONOCIMIENTO 
 

6.2. PARA TOMA DE CONOCIMIENTO DEL DECANATO 
 
● RESOLUCIONES DECANALES DESDE EL Nº 1004 HASTA EL 1089 

DISPONIBLES EN: https://digesto.unc.edu.ar/handle/123456789/18/recent-submissions?offset=0 
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 
7. RESOLUCIONES DECANALES AD REFERÉNDUM DEL H.C.D. Nº 1009, 1023,1025, 1029, 1038, 1040, 

1041, 1045, 1046, 1047, 1053, 1054, 1055, 1056, 1057, 1058, 1068, 1069, 1070, 1071, 1073, 1074, 1075, 
1077, 1078, 1084,  

 
APROBADAS 
 
8.   TRATAMIENTO SOBRE TABLAS 

 
● 2024-00929152 – SEC. INVESTIGACIÓN FAUD - APROBACIÓN NUEVO CICLO DE CONFERENCIAS 

DEDI 2024 - DISEÑO ERGONÓMICO, DESARROLLO E INVESTIGACIÓN. 
El Secretario lee el despacho 
ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO EL NUEVO CICLO DE CONFERENCIAS DEDI 2024 A 
REALIZARSE EL 4 DE DICIEMBRE DE 2024. 
FIRMAN: ABADÍA, PRADOS, SALVATIERRA, ACOSTA, MASSANET, BAULINA, CHAILE, O’DONOHOE, 
PÉRGAMO, ORGAZ. 
APROBADOS SOBRE TABLAS 
 
 
● 2024-00929310 - DIR. DEL INSTITUTO DE GESTIÓN DEL PAISAJE Y TERRITORIO IGPT/ MGTER. 

ÁLVAREZ, T. - S/ DECLARACIÓN DE INTERÉS ACADÉMICO, 2ª CONGRESO DE PAISAJE. 
El Secretario lee el despacho 
ACONSEJA: OTORGAR INTERÉS ACADÉMICO AL 2DO CONGRESO DE PAISAJE A REALIZARSE EN MAYO 
DE 2025. 
FIRMAN:ABADÍA, SALVATIERRA, PRADOS, MASSANET. 
APROBADOS SOBRE TABLAS 
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9.   FECHA PRÓXIMA SESIÓN 
 
Sin más asuntos por tratar, finaliza la Sesión Ordinaria, el día trece de noviembre de dos mil veinticuatro a la 
hora diecisiete con treinta y cinco minutos, y se fija la próxima Sesión Ordinaria, para el día veintisiete de 
noviembre de dos mil veinticuatro a la hora dieciséis. 
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